

Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi dan Babinsa Bersama-sama Lakukan Ops Bina Waspada untuk Cegah Radikalisme

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Aug 22, 2023 - 12:36



Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder dan Babinsa Bersama-sama Lakukan Ops Bina Waspada untuk Cegah Radikalisme

Cimahpar, 22 Agustus 2023 - Dalam upaya pencegahan penyebaran paham radikalisme dan untuk membangun situasi kamtibmas yang aman dan kondusif, Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar, BRIPKA TAUFIK GINANJAR, dan Babinsa SERTU ANDI HAMAYA melaksanakan Kegiatan Ops BINA WASPADA tahun 2023. Kegiatan tersebut dilaksanakan pada hari Selasa, 22 Agustus 2023, di Kp. Cikiwul Hilir, Desa Cimahpar, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan dimulai pukul 09.40 dan berlangsung hingga selesai.

Ops BINA WASPADA 2023 ini merupakan bagian dari tugas dan tanggung jawab Polri dalam menjaga dan memelihara situasi kamtibmas di wilayahnya. Dalam kegiatan ini, Bhabinkamtibmas dan Babinsa turut berperan aktif dalam mengajak partisipasi masyarakat Desa Cimahpar untuk ikut serta dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban. Pimpinan Pondok Pesantren Darul Ahkam, sdr Haji Baden, hadir dalam kegiatan ini untuk mendukung serta memperkuat kerjasama dalam mencegah potensi radikalisme.

Kapolres Sukabumi, AKBP MARULLY PARDEDE, S.H., S.I.K., M.H., memberikan apresiasi atas komitmen dan kerja keras Bhabinkamtibmas, Babinsa, serta masyarakat Desa Cimahpar dalam menjaga lingkungan yang aman dan terhindar dari ancaman radikalisme. Beliau menekankan, "*Kami bersama-sama menjaga wilayah Sukabumi tetap damai dan harmonis. Ops BINA WASPADA merupakan langkah strategis dalam mendukung tujuan tersebut.*"

Dalam giat ini, BRIPKA TAUFIK GINANJAR dan Babinsa SERTU ANDI HAMAYA juga memberikan himbauan tentang antisipasi TPPO (tindak pidana perdagangan orang) sebagai bentuk kesadaran masyarakat dalam menjaga keamanan diri dan lingkungan. Kegiatan ini juga menginflentasikan Program Kapolres Sukabumi AKBP MARULLY PARDEDE, yaitu AA DEDE CURHAT DONG (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif dan Efesien), sebagai pijakan dalam menghadapi tantangan kamtibmas di era modern.